



Ici Kladno!

publié le 26/03/2010

Hier, la journée s'est terminée dans la joie. Après le concert donné par des élèves du lycée , buffet et soirée disco gérée par Martin, DJ et participant de l'échange pour la deuxième année. A 10h00, tout était terminé , les parents sont venus chercher enfant et correspondant.

Ce matin tous étaient en forme pour une journée consacrée à la visite de Terezin : la prison et le ghetto juif. La visite, remarquable car très riche en informations et très émouvante, était guidée en français.

Ce soir, je crois que Martin a prévu une autre soirée disco dans le restaurant de ses parents, quant aux activités du weekend, nous n'avons pas été tenues au courant, peut-être aurons-nous droit aux confidences lundi matin !

Maintenant que nous avons percé le mystère des photos, nous essayons de vous en envoyer davantage.

Bon weekend à tous et à lundi !

l'équipe de Kladno

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.